

Mantendrá Banxico fuerte acumulación de reservas: SHCP (El Financiero 16/02/09)

Mantendrá Banxico fuerte acumulación de reservas: SHCP (El Financiero 16/02/09)(Marcela Ojeda Castilla) Lunes, 16 de febrero de 2009 Las reservas internacionales del Banco de México (Banxico) no sólo no se van a acabar por la intervención en el mercado cambiario, sino que concluirán 2009 en rangos similares o incluso superiores a los del año pasado, de 85 mil 441 millones de dólares, afirmó Alejandro Werner, subsecretario de Hacienda. En entrevista con EL FINANCIERO, indicó que Banxico podría intervenir en los mercados internacionales de manera activa para generar la oferta de divisas que el sector privado requiera, y de todas maneras, acumular reservas internacionales en el año. Subrayó que en ausencia de la venta de dólares que el Banxico está realizando, es muy probable que en 2009 estuviese acumulando reservas por el orden de 20 mil millones, tener la capacidad de reciclar parte importante de estos dólares y, simultáneamente, terminar con reservas iguales o mayores a las de 2008. "Es importante que el mercado vaya asimilando esto, porque entre la caída en el precio del petróleo y la desaceleración de nuestras exportaciones, se generó una percepción de que iba a haber un faltante en este balance de divisas", destacó Werner. Gran parte de los 20 mil millones ingresará al país cuando se salde la cobertura petrolera. El Banxico daría pesos al gobierno, que entregaría dólares, y elevaría la reserva. Otro tanto entraría mediante el programa de endeudamiento del gobierno federal, de Pemex y de la banca de desarrollo. El gobierno ya colocó tres mil 500 millones de dólares. Pemex hizo una operación importante, y el gobierno y la banca de desarrollo contratarán cerca de siete mil millones de dólares de endeudamiento con el Banco Mundial (BM) y el BID. Desde el punto de vista del mercado cambiario, no debe haber una presión de demanda de dólares que no pueda ser atendida por estas fuentes de oferta de divisas, aclaró.